
 

 

 

 
 
 

～市内 6中学校による生徒会サミットから～   

去る６月１３日（日）に、市内 6 中学校から代表者が集い、守山市立図書館で生徒会サミット

が開催されました。このサミットは、各校で取り組んでいることに学び合ったり、問題に感じて

いることを解決するためにともに考え話し合ったりすることを目的に開催されました。 
 
 本校からは、生徒会総務

の生徒５人が参加し、交通

マナーや SNSの利用方法

についての問題や取り組み

について説明をしました。

各校からも発表があり、そ

の後の話し合いの結果、市内全

体で、SNS やスマートフォンの

より良い利用をめざして取り組

むこととしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 花エール（Yell）（６月１４日） 
生徒会の環境委員が、蒸し暑い中、地域

の方からアドバイスを受けながら、プランター
の土の入れ替え、花植え、プランターの設置
を行いました。一生懸命に取り組む様子を見
て、地域の方も感心しておられました。プラン
ターにデザインされたメッセージで元気を届
け、きれいな花が校内を彩っています。 
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お昼の放送（６月３日～） 
報道委員会によるお昼の放送で、新し

い企画「おいでよ、もりなんの森ラジオ」
が始まりました。この企画では、生徒会の
取り組みを紹介したり、「もりなんの森の
住人」をゲストに招いて、質問をしたりし
ます。第１回は大好評で、これからが楽し
みです。 

「データ分析により
問題点をよく整理し
たすばらしい発表
だった。」と、参加者
がほめていました。 

話し合いでは、他
の人の意見と関
連付けて、自分の

言葉で、はきはき
と述べる姿に感
動しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

ブロック陸上（６月１０日） 
陸上競技部は、布引運動公園陸上競技

場で行われた第３ブロック陸上競技大会
に出場しました。 
目標をもって全力疾走したり、学校を問

わず拍手で応援をしたりする姿が印象的
でした。低学年男子リレーで第 1位、共通
女子リレーで第２位となるなど好成績を収
めました。 

期末テスト（６月２２日、２３日） 
今年度２回目の定期テストがありました。

テスト前には、休み時間など時間を見つけ
て、進んで先生に質問をしたり、疑問点を
友だちと解決しようとしたりする姿がよく見
られ、皆さんの成長がうかがえました。  
ある意味、テストは、学習方法も含めて

自分の学習状況を確かめて、さらなる向上
につなげていくものでもあるのでしょう。 

高校説明会（６月１５日） ２４校の高校などの先生方を招いて、説明会
を開催しました。生徒の皆さんは選択した 6校
（１校 15分）のお話を聞き、さまざまな進路選択
があることを知りました。 
また、並行して、体育館では保護者対象の進

路説明会を行いました。保護者の皆さまと学校
等の適切なサポートにより、生徒の皆さんが自
ら進路選択をし、実現できるよう願っています。 

先日、本校の元校長先
生が来校され、展示さ
れた美術作品を見て、
中学生の力強いタッチ
や発想の豊さに感銘を
受けられていました。 
 
この３年生の作品、訴

える力がありますね。 


